



Mauricio Macri, Jefe de Gobierno porteño y líder del PRO, calificó de "muy impresionante" los cacerolazos sucedidos en la ciudad de Buenos Aires y resto del país.

"Fue muy impresionante, estoy muy contento. El pueblo se ha expresado libremente, en forma espontanea, en forma pacífica. Lo que dijo es: "queremos que nos escuchen y que no nos conduzcan desde el miedo", enfatizó.

Al hablar por Todo Noticias, Macri recordó que esto último es "lo que vengo diciendo: que no tenemos que tener miedo, porque nosotros no estamos en contra de ningún gobierno", y agregó: "tenemos derecho a defendernos".

Según el jefe de Gobierno, "se vio una Argentina que dice, más allá de que muchos de sus dirigentes no hayan tenido el coraje de decir basta, lo ha dicho el pueblo con toda claridad y contundencia".

"Claramente hubo un ciclo que va a tener mas de 12 años, es difícil que se pueda reinvertar a sí mismo. Yo creo que no. El desafío de la Presidenta es si puede escuchar el mensaje, y conducir a la Argentina por un camino de unidad, de paz, de concordia, de no agresión", remarcó.

Además, advirtió: "la Argentina trasciende a Cristina Kirchner".

En tanto, el vicepresidente segundo de la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, Dante Gullo, se refirió al cacerolazo diciendo que "se demostró que se puede manifestar en calma en la Argentina. Cada uno puede golpear la olla y el sartén que quiera.

Pero no por golpear una olla es que se puede cambiar una realidad política", dijo Gullo y afirmó: "Muchas de las consignas que se escucharon no me parecieron adecuadas, ni explicaban un objetivo más allá del malhumor, la bronca, el odio y una manifestación con

ribetes de división social que no corresponde. Argentinos somos todos”-

Asimismo, el diputado consideró que "hay un comportamiento social, una forma elitista de comprender a la Argentina que no comprende un colectivo, que no comprende una realidad que es de conjunto de integración e inclusión social. La palabra negro en menoscabo al peronismo marcó mucho de esta movilización”.

"Creo que estas manifestaciones deben ser analizadas en el sentido de que hay sectores sociales que se ven afectados por las políticas en marcha. Si hay alguien que protesta porque no se puede ir de viaje o comprar dólares, hay que decirle que hay una política que profundizará una manera distinta en el comportamiento cultural en la Argentina”, expresó el Gullo,

Por finalizar, el legislador señaló: “No se puede volver a una Argentina de pocos para pocos en detrimento de la mayoría. Eso no es vulnerar libertades. Por el contrario, es generar las condiciones para una paz social y un proyecto económico que contemple a todo”.